

La Policía Municipal continúa la renovación de su parque móvil con 16 nuevos vehículos

Fecha de publicación: 23/12/2016 0:00

Descripción:

- **Móstoles se convierte así en los municipios que tiene la flota más renovada de vehículos de policías; "modernos, completamente equipados y preparados para hacer una acción policial que es la que necesita el municipio", aseguró el alcalde, David Lucas.**

El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado del concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, ha asistido esta mañana a la presentación de las nuevas incorporaciones del parque móvil de la Policía Municipal.

Durante el acto, David Lucas ha indicado que se trata de un segundo conjunto de vehículos que reemplaza la flota de la Policía Municipal. "En octubre de 2015 sustituimos 13 vehículos y ahora, en esta nueva remesa, sustituimos otros 16, de los cuales hay 14 vehículos patrulla y dos furgones, lo que nos permite tener casi toda la flota ya renovada"

Somos de los ayuntamientos, continuó el regidor, que tenemos la flota más renovada de vehículos de policías; "modernos, completamente equipados y preparados para hacer una acción policial que es la que necesita el municipio", concluyó.

Por su parte Roberto Sánchez destacó, que el Ayuntamiento asumió la necesidad de llevar a cabo la inversión para la renovación y modernización de la flota de vehículos de la Policía Municipal "porque la Comunidad de Madrid dejó de cumplir con el convenio que tenía establecido con los municipios a través de la Bescam". "Esto ha tenido como consecuencia que el Consistorio asumiera y pusiera la nueva flota de vehículos a disposición de la Policía"

Por último, resaltó el hecho de que la nueva flota se ha contratado por el servicio de renting, al objeto de "que le cueste menos a los ciudadanos". En el mismo se incluye el mantenimiento de los vehículos, "lo que también supone un ahorro importante para las arcas municipales".

En esta segunda fase, con la que se da por renovada toda la flota de vehículos con nuevos modelos y mejores medios y cuya inversión alcanza a los 692.452,99 (mediante el sistema de *renting*), se han sustituido 14 vehículos patrulla y 2 furgones. Estas nuevas dotaciones sustituyen: 8 Vehículos patrulla de BESCAM del año 2010, que no renueva la Comunidad de Madrid, 1 furgoneta de Investigación de accidentes,

propiedad del ayuntamiento desde el año 2006, otro vehículo patrulla, propiedad del ayuntamiento desde el año 1997, una furgoneta de la Unidad Canina, propiedad del ayuntamiento desde el año 1999, y 4 vehículos patrulla, propiedad del ayuntamiento desde el año 2004.

Información a través de código QR

Los nuevos vehículos lucirán una tipografía modernizada. Están rotulados con los emblemas y distintivos propios de la Policía Municipal, además de un enlace a la página web de la misma, a través del código QR, desde donde se puede consultar en cada momento las incidencias que se vayan produciendo en la ciudad. Asimismo, están dotados de un sistema ubicado detrás de los luminosos, que informará de las habituales campañas que realiza la Policía Municipal.